
 
 

REQUERIMENTO 
 

Excelentíssimo Senhor Alexandre Hoffmeister 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  

 
O Vereador Jerri Moraes integrante e líder da Bancada do MDB, vem apresentar 

para deliberação plenária, a seguinte: 

Que seja enviada correspondência ao Excelentíssimo Senhor Eduardo Leite, 
Governador do Estado do Rio Grande do Sul, ao Excelentíssimo Senhor Roberto 
Correa Barbuti, Diretor da CORSAN – Companhia Rio Grandense de Saneamento e 
para fiscalização do Poder Executivo Municipal de Campo Bom, solicitando medidas 
imediatas para solucionar a falta de água, que vem ocorrendo na cidade de Campo 
Bom, visto que este problema é cotidiano. 

Justificativa: 

Se tratando de um bem fundamental para vida do ser humano, concluímos que a 
população na condição de usuário da CORSAN, não pode sofrer as consequências de um 
processo de privatização. 

Assim, é imprescindível que se mantenha uma oferta adequada de água de boa 
qualidade para toda a população. O acesso a água potável possui íntima ligação com o 
direito à vida e com a dignidade da pessoa humana, sendo inegável sua importância e são 
constantes e rotineiras as reclamações dos moradores de Campo Bom, sobre a falta de 
água que, acontece diariamente.  

O problema já vem se alastrando por vários meses e já está mais do que hora da 
Administração Municipal, como fiscalizadora e detentora do contrato com a CORSAN 
empresa responsável pelas demandas e por prestar serviços de abastecimento de água e 
esgotamento sanitário de forma sustentável, busque, em conjunto, uma urgente solução, 
pois o que vem acontecendo não é justo com o cidadão que paga em dia e não tem água 
na sua residência.  

Peço também que a CORSAN organize melhor o sistema de informação das 
contas de água, informando o tipo de recebimento, pois os usuários não estão recebendo 
seus boletos e tendo corte de água. 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e 
consideração.   

 
 
 

 
_________________ 

Jerri Moraes 
Vereador (MDB) 


